

Construyendo 15

Digital

Noviembre de 2003

PROGRAMA DE APOYO A ESCUELAS

Como en el número anterior, queremos continuar compartiendo con ustedes resúmenes de algunos de los proyectos participantes del *Programa de Apoyo a Escuelas*.

Implementación de robótica en tecnología

Es un proyecto que trabaja con los alumnos desde el área de tecnología, profundizando los contenidos a través de la construcción de robots de carga.

Escuela de comercio N° 1, "Joaquín V. González (Capital Federal)

Maestras Auxiliares

El proyecto apunta a disminuir las desigualdades de aprendizaje entre los alumnos, y a aumentar la calidad educativa y la formación docente. Para esto se han contratado maestras auxiliares que colaboran con la tarea diaria de los docentes del nivel primario. De este modo, se logra un acompañamiento especial de aquellos alumnos que necesiten un trabajo más personalizado.

Instituto Nuestra Señora de Fátima (Capital Federal)

CAMPAÑA "Chicos de la Escuela"

Continuamos trabajando fuertemente en esta campaña, con el objetivo de lograr en el 2004 que más de 1.500 chicos permanezcan en la escuela en todo el país, a través del *Programa de Becas*, y que más de 10.000 alumnos y 1.000 docentes se vean beneficiados por la implementación del *Programa de Apoyo a Escuelas*.

¿Cómo podés sumarte?

- ✓ Apadrinando un chico.
- ✓ Haciéndote amigo de la Fundación para posibilitar la realización de acciones de apoyo a los programas.
- ✓ Invitando a tus conocidos y amigos a sumarse. De este modo nos ayudás a difundir la actividad de Cimientos.

¡Todos podemos ayudar!

Tel.: 4312-7504 - E-mail a: padrinos@cimientos.org

cimientos

Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

América Crece

Este proyecto consiste en un microemprendimiento escolar, que se basa en la elaboración de velas artesanales y el seguimiento administrativo-contable. Este microemprendimiento sustenta una huerta y un taller de alimentación. Los alumnos se forman para, a su vez, capacitar a otros alumnos, padres y demás miembros de la comunidad.

Escuela de comercio N° 6 (Capital Federal)

Maravillas naturales

En el marco de este proyecto, se construyó un invernáculo de plantas medicinales para la elaboración de cremas, aceites esenciales, tinturas y champús herbarios. Se equipó el laboratorio y los alumnos trabajan allí en la preparación de los productos en talleres a contra turno.

Polimodal N° 10 (Florencio Varela)

¡Bienvenidos Air Liquide y Sudamfos S.A. al sistema de padrinazgos!

Cimientos en los medios

Gracias a todos los medios que difunden las acciones de Cimientos.

Al Diario La Nación por publicar los resultados de nuestra cena de recaudación y a Radio AM 1250 de San Justo, FM 97.9 y FM 96.3 por entrevistarnos.

A AUNO Agencia por la nota sobre el *Programa de Apoyo a Escuelas* que publicaron en su portal, y al Programa Asignatura Pendiente de Radio Cultura, que una vez más nos permitió difundir nuestros programas.

A Radio Show y el Canal 3 de Formosa que nos acompañaron en la *Jornada de Encuentro de Becados* en dicha ciudad.

AGRADECIMIENTOS...

- A la *Organización Techint* por la donación de una computadora para el trabajo de la Fundación.
- A la *Universidad Católica Argentina* por facilitarnos sus instalaciones para el Encuentro de Educadores.
- A Manuel Altman y a *Multitalent Agency* por cedernos un espacio para un stand en el ScoutingMTA realizado el 14/11 en el Hotel Hilton.

JORNADAS DE ENCUENTRO DE BECADOS

Luego de varios meses de un intenso trabajo, el 25 de octubre se realizó la última de las 13 *Jornadas de Encuentro de Becados* del año, habiendo participado de las mismas un total de 963 chicos becados, decenas de voluntarios y padrinos.

Con alegría podemos decir que los resultados fueron muy positivos. Queremos compartir con ustedes lo que reflexionaba Maira al finalizar la jornada:

"... hoy 20/9 en la Jornada con chicos que no conocía aprendí más de lo que sabía: a estar en grupo, saber compartir, disfrutar todo lo que nos dieron, a contar mis cosas y saber escuchar y reconocer mis propias responsabilidades aunque algunas ya las sabía como por ej.: estudiar para el día de mañana poder llegar a ser alguien, tener trabajo y cumplir mis sueños, ser solidaria y respetar a todos. Hoy me comprometo a seguir estudiando para poder llegar a ser profesora de inglés."

Maira – 8vo. año EGB, Pilar

Queremos agradecer a quienes una vez más posibilitaron la organización de estas Jornadas. A Coca-Cola por la donación de gaseosas para los 13 encuentros y a todos los que nos prestaron las instalaciones adonde realizarlos: al Colegio Stella Maris de Rosario, a Siderar en Florencio Varela, a Tenaris Siderca en Campana, al Ministerio de Educación, a la Asoc. Bancaria de Stgo. del Estero, al Colegio Médico de Corrientes, al Club Asembapras de Salta, al Polideportivo Finayui en Marayui, al Club I.P.V. de Formosa, al Club Comunicaciones de Córdoba y a Tom Wesley en Bariloche. Gracias a Tentísimo por la donación de medialunas para el desayuno de 550 de los chicos, a Arcor, a Quickfood, a Transporte "3 de Mayo" de Bariloche, y a muchas personas más que hicieron posible estos encuentros a través de tantas donaciones.

¡Muchas gracias también a las decenas de voluntarios que nos acompañaron esos días!

Encuentro de Educadores Programa de Apoyo a Escuelas

El sábado 1 de noviembre tuvo lugar el 1° Encuentro de Educadores, que reunió a 23 docentes, 9 directivos y la inspectora de EGB de Pergamino. El encuentro constituyó un espacio de difusión de las actividades realizadas por las escuelas, que permitió el intercambio y la reflexión sobre el valor del trabajo pedagógico en torno a proyectos.

La dinámica del encuentro implicó exposiciones de parte de los responsables de cada proyecto y rondas de preguntas. Cada uno de los participantes compartió sus logros, desafíos y dificultades. De este modo pudieron reconocer la existencia de problemáticas e inquietudes comunes, desafíos similares, objetivos compartidos y el mismo y ferviente deseo de trabajar por una mejor educación para nuestros chicos, capaz de brindar verdadera igualdad de oportunidades.

Los docentes señalaron como primeros resultados de las experiencias que están desarrollando el mayor índice de presentismo en clase de los alumnos participantes, la disminución de la deserción, un mayor nivel de compromiso y responsabilidad en las tareas de la escuela. También resaltaron el cuidado que los chicos dan a los recursos adquiridos con el financiamiento: nada de lo que compraron sufrió daños y/o robos. *Cuando los alumnos sienten como propia la escuela, la cuidan y la respetan y procuran que los demás hagan lo mismo.* Además destacaron la importancia del apoyo del equipo directivo para el buen desarrollo de las actividades.

Seminario

"Igualdad de Oportunidades Educativas"

Queremos invitarlos a participar de este Seminario, que llevaremos adelante en conjunto con la Fundación Cruzada Patagónica y la Universidad de San Andrés con el apoyo de la Fundación del Diario La Nación.

Se realizará el próximo jueves 20 de noviembre a las 18.15 hs. en el Salón Auditorio del Museo Mitre (San Martín 336). La entrada es libre y gratuita.

Inscripción previa al 4312-7504 o a info@cimientos.org

Programa de Becas

El año 2003 comenzó con grandes desafíos para la **Fundación Cimientos**. Mil chicos tuvieron la oportunidad de continuar sus estudios, contando para esto con el apoyo económico y el acompañamiento necesario.

Teniendo en cuenta los resultados alcanzados por cada uno de los becados, nos proponemos para el año 2004 lograr la participación de **1.500 chicos** en el *Programa de Becas*. Por ello, actualmente nos encontramos trabajando en la selección de nuevas zonas y escuelas y realizando las primeras entrevistas de selección con los candidatos a la beca y sus responsables adultos.

A fines del mes de noviembre se realizará el último encuentro de capacitación con todos los encargados de acompañamiento, con el objetivo de brindar los lineamientos para la evaluación y renovación de las becas. Asimismo se analizará el desarrollo del *Programa de Becas* en cada una de las zonas, a fin de planificar las acciones para el año próximo.

Fundación Cimientos

Tel / Fax: 4312-7504

E-mail: info@cimientos.org

www.cimientos.org